Los nuevos comienzos de Kaiser Permanente

Kaiser Permanente está empezando una nueva temporada en Colorado.

Estamos haciendo grandes cambios para traer nuestro modelo de atención médica y cobertura integradas a más habitantes de Colorado.

Kaiser Permanente es una de las organizaciones de atención médica sin fines de lucro más grandes del estado.

Ofrecemos una experiencia conectada donde un plan de salud, los médicos y los equipos de atención trabajan en conjunto para brindar una atención altamente coordinada y mejores resultados.

Nuestros miembros han pedido tener más opciones, conveniencia y acceso a nuestra atención de alta calidad, y hemos escuchado.

NUEVAS OFICINAS MÉDICAS

Durante los próximos años, abrirán cuatro nuevas oficinas médicas de Kaiser Permanente en Parker, Pueblo, Lakewood y Westminster.

Estas instalaciones más grandes y mejoradas presentan toques de un diseño moderno con más espacio y tecnología avanzada.

Los miembros pueden acceder a servicios como atención primaria, laboratorio, farmacia y más, bajo un solo techo y, a veces, en una sola visita.

Y, a través de la construcción de nuestras oficinas médicas de Westminster, estamos construyendo un nuevo Centro de Cirugía Ambulatoria de procedimientos para pacientes externos.

MÁS CENTROS DE ATENCIÓN DE URGENCIA

A veces, no la atención no puede esperar. Estamos agregando más centros de atención de urgencias por todo Front Range para que los miembros puedan acceder a la atención que necesitan, cuando la necesitan.

Estos incluye un nuevo centro de atención de urgencia en las oficinas médicas de Westminster, un pequeño centro de atención de urgencia en nuestras oficinas médicas de Rock Creek y más ubicaciones de atención de urgencia de CommonSpirit Health.

UNA RED HOSPITALARIA MÁS AMPLIA

Estamos acercando la atención a donde viven y trabajan nuestros miembros profundizando nuestras relaciones con los hospitales líderes de Colorado y dos de los sistemas de salud más grandes del estado, CommonSpirit Health y HCA HealthONE.

Ahora, hay médicos de Kaiser Permanente atendiendo a los miembros en estos centros de atención premiados, donde comparten protocolos clínicos con los equipos de atención y coordinan la atención ágilmente, desde la unidad de partos o el quirófano hasta nuestros consultorios médicos.

Siete hospitales del área metropolitana de Denver se han unido a la red hospitalaria de Kaiser Permanente desde 2024.

Nuestra red hospitalaria ahora abarca más de treinta centros de atención en Colorado, desde Boulder hasta Pueblo y Fort Collins.

AUMENTO DE ACCESO A LA ATENCIÓN MÉDICA PRIMARIA

La atención médica primaria es el centro de lo que hacemos en Kaiser Permanente.

Es por eso por lo que estamos haciendo inversiones significativas para contratar a más médicos y personal de apoyo, optimizar los horarios y mejorar el flujo de trabajo para facilitarles a los miembros programar citas con los proveedores de atención médica primaria.

Y como la salud es necesaria en todos lados, nuestros miembros también tienen muchas maneras de obtener atención virtual por teléfono, video o correo electrónico, las 24 horas del día, los 7 días de la semana.

Con un modelo visionario que pone a las personas antes que cualquier cosa, Kaiser Permanente está mejorando la salud radicalmente.

Estamos orgullosos que haber atendido a la gente de Colorado durante más de cincuenta años.

Nuestra trayectoria continúa con entusiasmo nuevo conforme crecemos y fortalecemos la experiencia de atención de Kaiser Permanente para las generaciones actuales y futuras.